
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE CÂMPUS – ARARAQUARA 

 

Às treze horas do dia trinta e um de março de dois mil e dezesseis, nas dependências do câmpus 

Araraquara do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo foi realizada 

reunião do Conselho de Câmpus referente ao mês de março. O diretor Marcel iniciou a reunião 

perguntando para os presentes se havia alguma objeção ou destaque em relação a ata da reunião 

anterior. Não houve manifestações e a ata foi aprovada por unanimidade. O segundo item da 

pauta tratava da aprovação do regulamento do Ensino Médio Integrado. O servidor Leandro 

realizou a leitura. O servidor Henrique questionou sobre a questão dos atrasos presente no 

documento no sentido de saber se os procedimentos descritos seriam viáveis. O servidor Carlos 

então deu esclarecimentos sobre os procedimentos. O servidor Henrique sugeriu diminuir algumas 

frases compridas do regulamento. Houve uma discussão em relação a qual setor deveria ficar 

responsável por verificar quando ocorrem três faltas consecutivas, se seria a Coordenadoria de 

Apoio ao Ensino ou a Coordenadoria Sociopedagógica. O Artigo ficou em aberto para posterior 

decisão. Seguindo a leitura, houve uma discussão sobre as normas disciplinares e se estas normas 

integrariam o documento. A discussão não foi para a frente devido a constatação de que já existe 

um regulamento com as normas disciplinares do Instituto e não faria sentido discutir normas 

disciplinares sem a ciência e estudo desse documento. O servidor Carlos propôs acrescentar um 

item no regulamento que tratasse do uso de skate pelos estudantes, entretanto após discussão 

chegou-se a um acordo de que não era necessário. O regulamento do Ensino Médio Integrado foi 

então aprovado por unanimidade. O terceiro item da pauta trazia algumas questões da CAAD para 

que o Conselho de Câmpus deliberasse sobre. O servidor Leandro foi o relator desse item, já que o 

servidor Vitor membro da CAAD e que sistematizou as questões não estava presente. O primeiro 

item tratava da solicitação de que participar da CAAD contabilizasse uma carga horária de quatro 

horas semanais. Após discussão e apresentação de argumentos o item foi aprovado. O servidor 

Marcel informou que ele e o servidor Jorge estão realizando uma sistematização e organização de 

todas as comissões do Câmpus, com seus membros, carga horária e objetivos que deverá ficar 

pronta em maio. Marcel e Jorge também farão um regulamento que versará sobre o 

funcionamento das comissões. O servidor Carlos solicitou que algumas comissões tenham suas 

reuniões marcadas fora do período da tarde. É levantada a questão do incentivo à qualificação 

para professores substitutos. O conselho discutiu e votou a questão aprovando que é possível 

ceder aos professores substituto esse benefício, ficando caso a caso a critério do coordenador da 

área. Indo para o último item da pauta, Marcel apresentou o regulamento eleitoral das próximas 



eleições do conselho de câmpus, sendo que este foi aprovado por unanimidade. Foi anunciada a 

saída do servidor Danilo do conselho devido a ter assumido cargo de função gratificada. Foi 

anunciada a possível saída do servidor Matheus do conselho devido a incompatibilidade de 

horários. Os membro do conselho decidiram manter a reunião na quinta-feira à tarde devido a 

compromisso assumido anteriormente e à compatibilidade de horário com o maior número de 

servidores possível. Sem mais informes a reunião foi encerrada. 


